
※政策形成過程を公表する趣旨から、非公開とした会議項目のうち、会議後に方針等が公表さ

れたものは、議論の過程の一部についても記載しています。 

 

協議事項 30 令和７年度教職員の人事異動方針について 

 

令和７年度の教職員人事異動方針について協議した。 

 基本方針に基づき、人事異動を行うことを確認した上で、人事異動方針が一人ひと

りの教職員へ浸透するよう、引き続き丁寧な説明を行う必要がある等の意見があっ

た。 

 

 

協議事項 31 中学校給食について 

 

９月から順次開始している中学校給食全員喫食の実施状況、及び給食センターの整

備状況を確認した上で、今後の取組について協議した。 

給食センターに見学スペースが確保されていることは、食育推進という観点からも

有意義であるとの意見や、アンケートの実施に向けては、生徒の声に加えて保護者の

声も聴取することが望まれる等の意見があった。また併せて、現行のランチボックス

給食のフードロスを減らすための取組も検討していく必要があるとの意見があった。 

 

 

協議事項 32 教員の働きやすい環境づくりについて 

 

学校園の時間外在校等時間の推移や、メンタルヘルス対策について確認した上で、

教員の働きやすい環境づくりについて協議した。 

 これまでに寄せられた相談内容を分析し、ニーズに応じた専門職を教員が相談しや

すい形で配置することが重要であるとの意見があった。また、時間外在校等時間など

の量的な面のみに着目するのではなく、教員の働きやすい環境づくりも含め、教育の

質の向上につながるような取組を学校現場とも連携しながら検討していく必要がある

等の意見があった。 

 

 

協議事項 35 児童生徒の生徒指導に関する状況について 

 

令和５年度の児童生徒の問題行動、不登校等生徒指導上の諸課題に関する状況につ

いて確認した上で、今後の取組について協議した。 

 アンケートの工夫等により、児童生徒の声を引き続き丁寧に聞き取ることで、今後

もいじめの早期発見に努め、重大化を防ぐことが重要である等の意見があった。 

令和６年度第 12回神戸市教育委員会会議の結果 

 


